



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 8 号
令和 2 年 5 月 21 日

<兄弟学年で仲良いいも植え！>



先日、地域のボランティアの方が耕してくださいった畑に、いもを植えました。5月14日は、2年生と5年生の兄弟学年が、行っていました。5年生のお兄さん・お姉さんが、2年生の子どもたちに優しく教えながら、丁寧に植えている姿を見て、和やかな気持ちになりました。しっかり根付くまで、水やりを頑張らなくてはいけません。この活動を通して、働く人の気持ちや食べ物の有難さなども感じてほしいと思います。



<図書館教育！>

図書館で1年生を対象に、図書館使用についてのオリエンテーションが行われていました。図書館司書の岡田先生が、スクリーンを使って、とても分かりやすく説明していました。本の貸し借りや図書館での過ごし方、本の扱い方などを真剣に聞いていました。読書の量は、学力に大きく影響します。豊富な知識や豊かな心の育成だけでなく、静かに、落ち着いて、長時間続けることのできる能力に関わる、意欲・関心・態度の育成にも役立ちます。知識や技能は、当然必要ですが、それらを如何に学ぶか（学びに向かう力・人間性）、学びをどう生かすか（思考・判断・表現）といった観点が、これから社会を生き抜く子どもたちには特に必要になってきます。テストの点数だけでなく、幅広い見地で見守っていただけたらと思います。



<聞き方名人になろう！>

4年生の授業で、友達の発表を一生懸命に聞いている子どもたちが目に留まりました。聞く力は、とても大切な学力です。発言者の方を見る、体を向けるといった初步的なものから、うなづく、相槌を打つ、内容を自分なりに解釈する、質問するなど徐々に高度な聞き方を身に付けることができるよう育てていきたいと思います。



<発表名人になろう！>

6年生の授業で、前に出て自分の考えをみんなに伝えている姿を発見しました。自分の考えをもつ、そして、それを多くの人に分かりやすく伝えるには、様々な能力が必要になります。内容だけでなく、声の大きさ、話し方、表情、身振り手振り、態度などを繰り返し指導し、発表名人を増やしていくこうと思います。



<1・2年生！いざ、学校探検！>

5月18日と19日に1・2年生が学校探検を行いました。学校のいろいろな場所に、2年生が1年生を案内する学習活動です。校長室にも次々とやってきました。中庭の観察池では、大きくて美しい鯉を眺めました。給食場の前では、栄養士の先生に見たことのないような巨大な調理用具を見せてもらっていました。案内役の2年生が1年生を上手にリードしている姿を見ると、頼もしく感じられました。

